

Le 13 décembre 2024

***Aujourd'hui, ce ne sont pas les surveillants qui ont bloqués le centre de détention de Val de Reuil, mais des membres d'une famille d'un détenu incarcéré.***

***Ils réclament son transfert !***

En milieu de matinée, quelques individus pénètrent sur le domaine au niveau de la porte n°2, afin d'obtenir un transfert immédiat d'un des membres de leur communauté.

Voitures et camions mobilisés devant la porte, la famille revendique, la police sur place négocie sans aucun espoir.

Après de longues minutes de négociation avec la direction, la famille a décidé de prendre le large mais de revenir ce samedi si le détenu n'était pas transféré.

**L'UFAP UNSa JUSTICE** exige et réitère son souhait d'une sécurité ultime de ce domaine qui représente un danger au quotidien pour les agents

**L'UFAP UNSa JUSTICE** souligne que les portes d'entrées principales sont des châteaux de cartes, nos collègues sont chaque jour en danger !

**L'UFAP UNSa JUSTICE** ne laissera pas les agents en insécurité dans l'enceinte ni hors de l'établissement.

**La secrétaire locale, LOGGHE Elodie**  
**L'UFAP/UNSa justice** du CD de Val de Reuil